



GARDA MEDIA

Supriyo Saroja Bersama RSTN Kediri Hidupkan Tradisi Megengan Jelang Ramadhan 1445H

Prijo Atmodjo - KEDIRI.GARDAMEDIA.ID

Mar 11, 2024 - 03:37



KEDIRI - Menjelang bulan Suci ramadhan 1445H, Dewan Penasehat Perkumpulan Saroja Kediri Supriyo bersama Relawan Suket Teki Nusantara (RSTN) Kediri menggelar acara nyadran dan membagikan paket sembako kepada warga setempat berlangsung di Barat Masjid Al-Hidayah Saroja Kelurahan Pojok, Kota Kediri, Minggu (10/3/2024) pukul 15.00 WIB. Kegiatan ini

dihadiri, para NGO, tokoh politik, tokoh masyarakat, kiai, alim ulama dan warga setempat.

Sebelumnya, pagi hari diawali dengan khataman Al-Quran yang dilanjutkan dengan doa bersama nyadran atau megengan untuk mendoakan keluarga yang telah meninggalkan kita, semoga diampuni segala dosanya.

Supriyo selaku Dewan Penasihat Perkumpulan Saroja menyampaikan, alhamdulillah menyambut ramadhan tahun ini merupakan sangat spesial buat saya pribadi, Saroja dan Kota Kediri.

"Karena kebetulan hari ini genap ke 50 tahun, dan usia Perkumpulan Saroja ke 5 tahun. Dan, setelah saya membangun masjid Al Hidayah ini mencoba untuk menghidupkan kembali tradisi nyadran atau megengan ini," ucapnya.

Pasca Pileg 14 Februari kemarin, kita akan menghadapi Pilwali yang kemungkinan akan dimulai bulan Nopember mendatang.

Dari slentingan yang saya dengar apa benar Nanda akan maju pada Pilwali Kota Kediri? Kalau melihat sosok Ketua Harian Relawan Sukeg Teki Nusantara Kediri Vinanda Prameswari.

"Saya melihat sosok vinanda, muda, cantik, yang kedua pasti bersih karena belum pernah menjadi pejabat", ucap Priyo.

Lanjut Priyo menyebut jika memang Nanda akan maju ia akan mendoakan serta mendukung.

"Kalau betul mau nyalon seluruh warga saroja mendoakan dan siap mendukung, kalau beliau nanti terpilih untuk perubahan Kota Kediri yang jauh lebih baik," ujarnya.

Priyo menambahkan, bahwa Kediri bisa dengan APBB Kota Kediri sebesar Rp 1,4 triliun seharusnya sudah bisa menggratiskan apa aja di Kota Kediri.

"Ini yang belum bisa dilakukan pemimpin- pemimpin sebelumnya. Ini bukan orasi tapi ini bentuk kegeraman. Munculnya pemimpin baru jangan dihalangi kita kawal dan beri kesempatan," ungkapnya.

Usai acara nyadran, saat ditanya apa ikut maju Pilihan Walikota Kediri? Ketua Harian Relawan Suket Teki Nusantara Kediri Vinanda Prameswari akrab disapa Mbak Wanda kepada wartawan mengatakan, belum kepikiran untuk ke arah sana.

"Dikarenakan, untuk saat ini saya pribadi masih fokus dengan relawan suket teki nusantara yang bergerak di bidang sosial kemasyarakatan yang lebih mengarah melakukan kegiatan-kegiatan sosial," ucapnya.

Lanjut Nanda selain itu, juga menyiapkan ambulan gratis bagi warga yang membutuhkan jika ada keluarga yang sakit. Tidak hanya itu, kita juga fokus bidang kesehatan dan pendidikan.

"Kami sangat berharap relawan suket teki ini bisa membantu Kota Kediri ini lebih maju, rukun dan ngangenin," tutup Nanda.